
王伟 郑州泽龙置业副总经理

勇担社会责任 巧绘城市蓝图
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关于升龙又一城的未来，王伟自信满满。
这也难怪，4月 28日，升龙又一城招商大会顺利

召开，永辉超市、苏宁电器、星巴克等百余家一线品牌
签约进驻，数百家实力品牌也在紧张洽谈之中。5月
份，商业广场二期商铺刚一入市，就又受到了大量投
资者的欢迎和追捧。何况，这些只是升龙又一城在不
到一个月的时间内给社会各界的印象和升龙又一城
影响力的一个缩影而已。而这些，也只是支撑王伟自
信的一两个点。

王伟说：“高新区的未来，就是升龙又一城的未
来。”城市的发展趋势和未来规划，将高新区置于一个

前所未有的发展舞台，升龙又一城抢占先机率先进驻
高新区，这是顺时势；入主高新区商业核心，占据高新
区唯一的双地铁交汇站口，这是占地利；深刻洞察市
场需求，以更优质的产品奉献社会，这是得人和。“顺
天时，占地利，得人和，未来才大有可为。”

采访即将结束，当问及对《郑州晚报》的印象时，王
总略有思考，他表示，媒体与企业分工不同，但对社会
责任的担当相同，对城市发展的追求一致。他说：“《郑
州晚报》自2002年改版至今，一直以一个大众媒体应
有的姿态和担当，见证并呈现着中原房地产从蓬勃向
上到调控寒冬、从历经考验到回归理性的成长之路。”

随着中原经济区的高速发展，一线房地产企业纷
纷踏足郑州，不足为奇。得中原者得天下，未来还会
有更多的一线房地产企业入驻郑州。

由于一线房企的资金实力、专业化程度等各方面
的优势，将会给中原地产带来全新的理念和冲击，一
线房企的入驻让本土开发商无需走出去学习、借鉴，
在家门口就可以很好的和一线房企学习、切磋。赵晓
莉相信在不久的将来，郑州的房地产市场将会得到突
飞猛进的巨大发展和综合竞争力的快速提升。

当然，一线地产企业入驻郑州的同时，也带来了

一个烽烟四起的竞争时代。
对本土房企来说是机遇也是挑战，例如万科等一

批知名房企入驻高新区，对河南新合鑫置业有限公司
而言，赵晓莉觉得在具备本地资源整合优势的基础上
能够长期坚持，吸收他们带来的先进理念并不断创
新。如今本土房企必须以更高的标准要求自己，如从
整体管理，产品细节，营销方式，广告表现，物业管理
等方面更精细化，品质化，满足客户的市场化需求，在
竞争的同时，加强合作、相互交流、相互学习，而这些
都是中原房企需要一贯学习的核心。

赵晓莉 河南新合鑫置业有限公司营销中心总经理

实现人居梦想 筑造美好生活

寄语：恭贺《郑州晚报》
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和荣耀，希望《郑州晚报》坚
持昨天、呵守今天，执著明
天，美誉满中原。
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《郑州晚报》越办越好。

打铁还需自身硬，投身城建，要苦练基本功

顺天时，占地利，得人和，未来才大有可为

作为高新
区第一家城中
村改造企业，
一个有着多年
城市建设经验
和有责任感的
开发企业，使
得新合鑫置业
觉得必须要为
这个区域作出
贡献，以此加
速高新区的发
展，加快中原
崛起的步伐。
郑州晚报记者

王亚平

田家少闲月，五
月人倍忙。

即将有新品推
出的升龙又一城一
派繁忙景象。再见
王伟是在他的办公
室，作为高新区首座
超百万平方米人气
大盘的营销掌舵人，
王总正在专注听取
营销团队对升龙又
一城商业广场二期
商业的开盘筹备情
况。

郑州晚报记者 王磊

在她看来，《郑州晚报》作为省会城市一家地域性
很强的都市报，多年来一直走贴近平民、服务市民的
亲民路子，深受大家喜爱。《郑州晚报》独辟蹊径，在报
道内容上侧重知识性、趣味性和服务性，可读性增加，
实用性增强，为大家开辟了一个“悦读”时代。

“我自 2003 年踏入房地产行业，至今已历经十
年，我的成长历程与《郑州晚报》的发展历程如出一
辙，它让我有动力和激情朝着梦想奔跑，它强化了我
对地产行业和个人专业的理解。”赵晓莉表示。

当中原经济区上升为国家战略，当建设郑州都市
区的画卷全面铺开，郑州东南西北各个区域迎来一系
列历史发展机遇。

为此，新合鑫置业将眼光调得更高、更长远，也使
得新合鑫置业无论从建筑高度、建筑体量还是建筑标

准上都领衔于郑州其他建筑。在产品研发和建设中，
始终坚持品质的提升。

2013 年，作为西区地产行业的一分子，新合鑫
置业更是把健康、环保、智能、生态的理念灌输到
所开发的项目当中。借助“智能养生美宅、一宅容
天下”的高端定位，睿智禧园正以“锐不可当”之势
强势起航。

高新区是“非限购区”，大批开发商将目光投向了
这里，目前已有大量楼盘项目进驻。当然，八年坚守，
立足西区，本土企业优势不言而喻；河南新合鑫置业
有限公司以“实现人居梦想、筑造美好生活”为企业使
命，不断创新、不断发展。2013年，新合鑫以河南为
域，顺势而为、尽力而为、提升而为、持续而为，扎根高
新区，向着三年计划、五年目标不断冲刺。

从 2010年 8月开始，高新区就开始全力打造“高
新城”，并提出要建成为集新兴产业、科技、创新、生态
宜居为一体的郑州都市区科技创新极，使其与郑东新
区形成“两翼齐飞”的战略格局。2011年，中原经济
区纳入国家战略，作为大郑州都市区西部核心组团的
高新区再一次迎来了全新的发展机遇。

作为高新区房地产开发的先行者，升龙又一城自
进入高新区起就受到了社会各界的广泛关注与支持。
而在新的市场机遇下，升龙又一城又将有何作为呢？

王伟表示，房地产开发是城市建设中的重要一
环，要想赢得社会的关注和支持，最重要的是顺时势

顺民心，深刻洞察市场需求，苦练基本功。升龙又一
城是升龙集团进驻高新区的第一个重要作品，也是高
新区第一座超百万平方米品质大盘。开发有住宅、公
寓、商业、写字楼，住宅的60~120平方米通透户型，是
高新区最受欢迎的主力住宅产品；青春特区40~60平
方米全明公寓是高新区目前仅有的在售公寓；将于6
月 1 日发售的二期 50~200 平方米大学城地铁铺王，
能够满足不同层次的投资需求；而升龙又一城写字
楼，也将作为高新区仅有的5A级商务写字楼入市。

“关注需求，关注产品，苦练内功。这些就是升龙
又一城在城市建设大潮中的发展策略。”王伟强调。


